

「マリン・ハウス」通信



秋風の心地いい季節が

令和2年 9月号



みんなで、地域に貢献

少しずつ残暑もゆるみ、過ごしやすい日が増えてきた9月。たま工房では、内職作業の合間に、散歩を楽しみながら、地域の清掃活動を行ないました。軍手を着け、ゴミ袋を片手に、落ちていたゴミや空き缶などをみんなで拾いました。さわやかな秋風を感じながらの散歩は、心のリフレッシュと日頃の運動不足の解消にもなりました。ゴミが無くなり、きれいになった道路を見て、皆さんも満足そう。すがすがしい表情で、帰路につきました。今後もこういった清掃活動などを通して、地域社会との繋がりを増やしていけたらと思います。



和気あいあい♪グループホーム風景をご紹介します

グループホームでの夕食のひとときをご紹介します。マリン・ハウスのグループホームでは、職員が各利用者様のもとを回り、出来たての夕食を提供しています。職員は皆さんの食事を見守りながら、体調など変わったご様子が無いかを毎日確認し、選番職員と連携し、素早く適切な対応ができる様心がけており、利用者様が安心して過ごせる環境をご用意しています。また、夕食時は、昼食時とは違った利用者様の一面を見ることが出来るか、どのような話題に興味があるかなど、さまざまな話題を聞くことが出来ます。そういった日頃の様子を日中活動の職員とグループホームの職員が情報共有することで、利用者様個々への理解が深まり、より良い支援、より良い環境整備を行うことが出来ています。



綺麗に咲きました★

フレンス九十九里では、昨年植えたガーデンシクラメンが、利用者様の愛情こめたお世話の甲斐もあり、猛暑を乗り越え、綺麗な花を咲かせました。植物のお世話が好きな利用者様たちは、花が咲くのを楽しみに日々の水やりなどのお世話をしています。



きれいに、こまめに、うがい手洗いしています

各事業所で、いま最も気を配っているのが衛生管理です。新型コロナウイルスをはじめとする各種の感染症から身を守るため、通所後すぐのうがい、作業前や休憩後など入室時の手洗いの徹底、食前の手指消毒も必ず行なっています。皆さんが健康に過ごしていけるよう、正しい手洗いの仕方を指導しながら、日々実践しています。



9月生まれのみなさんおめでとうございます

今月も、お誕生日を迎えられた皆さんをお祝いの歌とケーキで賑やかにお祝いしました。お誕生日のお祝いのカードを受け取るとカメラに向かって「はい、ピース♪」今年一番の笑顔を見せてくれました。皆さんでケーキを食べ、和やかに楽しい時間を過ごすことが出来ました。



社内研修

9月23日に社内研修を行ないました。今回の研修ではグループワーク形式で、日頃の業務の中での注意すべき点として、利用者様への適切な対応について、また就労継続支援B型においての利用者様の工賃向上を図る上で、利用者様のモチベーションを上げるためにはどういった方法があるかなどについての意見交換を行ないました。各グループで活発な交換が行われ、普段の取り組みなど発表し合いました。自分たちの日頃の業務姿勢を改めて考える時間になりました。

また、座学では日本の精神科医療の師とされる呉秀三氏の功績を通じて、明治から戦中までの精神科医療の歩みについて学びました。



避難訓練を実施 9月29日に、日中活動中の火災

を想定とした訓練を行いました。今回が初めての参加となる利用者様も多数おられましたが、周りの方の動きを見ながら、スムーズに避難できていました。



【お問い合わせ先】

自立支援センター マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7

TEL : 0475-77-1066

FAX : 0475-77-1067

MAIL: marinehouse@purple.plala.or.jp

随時見学体験相談受け付け中！！

<http://marinehousechiba.wix.com/home>
「マリン・ハウス」通信はHPでも公開中です♪